

# *Siria: comenzó Festival de la Primavera en provincia de Hama*

---



Damasco, 26 abr (PL) La decimoquinta edición del Festival de Primavera comenzó hoy en la ciudad siria de Hama, cabecera de la provincia de igual nombre y a 210 kilómetros al norte de Damasco.

En el encuentro, en la periferia de la ciudadela antigua de esa localidad, participaron grupos artísticos, hubo desfiles de trajes típicos además de una amplia muestra de bailes y música que recogen las tradiciones folclóricas de la región.

De igual forma, se realizaron desfiles de carrozas, caballería y se exhibieron maquetas de hechos históricos y acontecidos en la provincia y en el resto del territorio nacional.

Hama, con más de 450 mil habitantes, se caracteriza por tener sitios de alto valor arqueológico como las norias, ruedas de 20 metros de altura que trasegaban el agua del río Orontes que atraviesa la ciudad.

De esas gigantescas norias se conservan 17, en buen estado de conservación tras rehabilitaciones periódicas y según diversos estudios, tienen su origen un siglo antes de Cristo.



**Radio Habana Cuba**